

Aufbau

Das Glossar enthält die Wörter des Kurs- und Arbeitsbuches chronologisch angeordnet nach Lektionen und Aufgaben, in denen sie das erste Mal vorkommen.

Wörter, die für die Prüfungen der Niveaustufen A1, A2 und B1 nicht verlangt werden, sind kursiv gedruckt. Bei allen Wörtern ist der Wortakzent gekennzeichnet: Ein Punkt (ä) heißt kurzer Vokal, ein Unterstrich (a) heißt langer Vokal. Nomen mit der Angabe (Sg.) verwendet man (meist) nur im Singular. Nomen mit der Angabe (Pl.) verwendet man (meist) nur im Plural. Trennbare Verben sind durch einen Punkt nach der Vorsilbe gekennzeichnet (ab·fahren).

The glossary contains vocabulary from the course and work book arranged in chronological order according to which lesson or exercise it first appears in.

Vocabulary which is not required for the level A1, A2 and B1 exams appears in italics. The stressed syllable is given for all items of vocabulary: a dot below the vowel (ä) indicates that it is short, underlining (a) indicates a long vowel. Nouns labelled (Sg.) are (usually) only used in the singular. Nouns labelled (Pl.) are (usually) only used in the plural. Separable verbs are indicated by a dot after the prefix (ab·fahren).

Inhalt

Schritte plus Neu 3

Seite 4

Schritte plus Neu 4

Seite 37